

## La Ville primée pour la rénovation de l'Equerre et de la rue des Arts

La presse spécialisée dans l'urbanisme, le logement et l'immobilier a décerné à la cité toulonnaise le trophée « renouvellement urbain et rénovation de centre-ville », dans le cadre du 4e concours Défis urbains.

La ville-préfecture a ainsi été récompensée pour l'opération de requalification du centre ancien, plus précisément pour le volet concernant la dalle de l'Equerre et la rue Pierre-Sémerard (appelée rue des Arts) inauguré en mai 2017.

### Pourquoi Toulon ?

« Toulon récolte les fruits de son long labeur par l'éveil de la ville, la redynamisation de son centre et la requalification de ses espaces publics », commente le jury des Défis urbains 2019 composé de journalistes, d'architectes-urbanistes et même d'un dirigeant de la société Immobilière Nexity. « [...] Cette opération mêlant les échelles transforme de manière significative le quartier et redonne envie aux habitants, aux usagers, aux visiteurs d'être dans une ville embellie, attractive, dynamique, culturelle. »

### Quelle récompense ?

Ce concours - auquel la municipalité a postulé - est organisé depuis 2016 par Inno-vapresse, groupe de presse comprenant une équipe parisienne de journalistes spécialisés et un réseau de journalistes en régions.

Il distingue les opérations (bâti, espaces publics, aménagements de toutes dimensions, etc.) livrées entre le 1<sup>er</sup> janvier 2016 et le 31 mars 2019.

Le concours national récompense aussi les initiatives (événements, démarches, installations éphémères...) s'étant déroulées durant cette période.

### Toulon, bête de concours ?

Les Défis urbains 2019 sont donc une nouvelle consécration de la politique de la ville menée dans la capitale du Var, déjà lauréate du prix de la meilleure transformation urbaine de France décerné au sommet « Immobilier, aménagement du territoire et infrastructures ». Hier, Hubert Falco s'est empressé de communiquer sur cette dernière distinction. « Notre ville [...] vient de se voir décerner un nouveau prix pour sa démarche globale et au long cours », écrit le maire dans un communiqué envoyé en fin de matinée.

Sauf que la ville a été récompensée... il y a déjà deux mois, le 24 juin dernier. La remise des prix avait alors été effectuée au Grand Hôtel Intercontinental Paris Opéra.

Alors pourquoi un tel délai ? La réponse est à chercher du côté du groupe Inno-vapresse, qui alimente quotidiennement son fil Twitter avec un hashtag « Défis urbains ».

Et le dernier tweet en date, publié le lundi 5 août, évoque la municipalité de... Toulon.

P.-M. A.



La dalle de l'Equerre avant sa requalification achevée en avril 2017.